

## Instruction for Use

### Please observe the following instructions:

- do not use within closed rooms
- only for outdoor use
- wear protection gloves to protect your hands from cold, resulting from the gas
- while extracting, do not smoke, do not inhale the vapours, do not open your e.waXX extractor and never leave it unattended

### You will need the following material: - depending on the size of your e.waXX extractors -

- 1-2 cans (500 ml) DEXSO D.M.E. or pure butane gas (lighter gas)
- up to 70 g herbs of your choice (please notice they have to be extremely dry)
- a collecting tray of temperature resistant material (-50 to +120°C / -58 to 248 °F)
- temperature resistant protection gloves

### Procedure:

1. Fill the dry herbs into your e.waXX extractor.
2. Lay the stainless steel screen over the wide mouth and fix it extremely tight with the included lace. The lace has to be placed in the notch beneath the rim. Put on your protection gloves.
3. Hold your e.waXX extractor with the stainless steel screen downwards over the collecting tray (with a distance of about 5 cm)
4. Join the gas bottle with the small hole above and keep it pressed, until it will be completely exhausted
5. The liquid, consisting of gas and herb extracts, will be filtered by the stainless steel screen and converge in the collecting tray.
6. To speed up the vapourising of liquid gas, you may put the collecting tray into a bath of hot water.
7. After extracting, cut off the lace and remove the plant remains from the extractor.

### The use of the e.waXX extractors happens at your own risk!

We recommend to extract with DEXSO D.M.E. .

## Gebrauchsanweisung

### Bitte halte die folgenden Hinweise unbedingt ein:

- nicht in geschlossenen Räumen benutzen
- nur im Freien verwenden
- Schutzhandschuhe tragen, da der e.waXX Extraktor durch das Gas sehr kalt wird
- während des Extraktionsvorganges nicht rauchen, die Dämpfe nicht einatmen, den e.waXX Extraktor nicht öffnen und nicht unbeaufsichtigt lassen

### Folgende Materialien benötigst Du: - abhängig von der Größe Deines e.waXX Extraktors-

- 1-2 Dosen (jeweils 500ml) DEXSO D.M.E. oder reines Butangas (Feuerzeuggas)
- bis zu 70 Gramm Kräuter Deiner Wahl (bitte beachte, daß diese extrem trocken sein müssen)
- einen Auffangbehälter aus temperaturresistentem Material (-50 bis 120°C)
- temperaturresistente Schutzhandschuhe

### Und so geht's:

1. Fülle die trockenen Kräuter in Deinen e.waXX Extraktor.
2. Lege das Edelstahlsieb auf die große Öffnung und ziehe dieses mit den mitgelieferten Kabelbindern extrem fest zu. Der Kabelbinder sollte dann in der vorgesehenen Vertiefung unterhalb des Randes sitzen.
3. Ziehe die Schutzhandschuhe an.
4. Halte den e.waXX Extraktor mit dem Edelstahlsieb ca. 5-10 cm über den temperaturresistenten Auffangbehälter.
5. Setze die Gasflasche an der oberen kleinen Öffnung an und halte sie so lange gedrückt, bis die Flasche leer ist
6. Die entstehende Flüssigkeit (bestehend aus Gas und den Kräuterextrakten) wird durch das Edelstahlsieb gefiltert und läuft nun langsam in den Auffangbehälter.
7. Um das Verdampfen des flüssigen Gases zu beschleunigen, kannst Du den Auffangbehälter in ein heißes Wasserbad stellen
8. Nach der Extraktion den Kabelbinder aufschneiden und die Pflanzenreste aus dem Extraktor entfernen.

### Die Benutzung des e.waXX Extraktors erfolgt auf eigene Gefahr!

Wir empfehlen, die Extraktion mit DEXSO D.M.E. durchzuführen.